



No tengo más que oraciones para Javier Corral: Maru

La gobernadora Maru Campos Galván indicó que espera que Javier Corral Jurado se encuentre bien y le envió buenos deseos, luego de que el exmandatario declarara en Latinus que es víctima de una campaña de difamación y una persecución por parte del actual gobierno de Chihuahua. "Pobrecito. No pues yo deseo que esté bien y no tengo más que oraciones para él y buenos deseos para él y su familia", declaró la mandataria al ser cuestionada por medios de comunicación sobre Corral.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/no-tengo-mas-que-oraciones-para-javier-corral-maru-20220712-1950187.html